

DIFUNCIONES EN REDES SOCIALES ABRIL 2022



NOMBRE / ID:

AYUNTAMIENTO VILLA ALTAGRACIA





El día de ayer, el cementerio del sector pajarito, fue intervenido por el (MOPC) Ministerio de Obras Publicas y la Alcaldia Municipal en la persona de Joao Amin Garcia Encargado del Cementerio Municipal, los cuales hicieron un operativo de limpieza y poda de grama.

Avuntamiento Municipal V.A.

#JuntosPorMasYMejoresResultados







Ayuntamiento De Villa Altagracia 6 de abril - @

Al celebrarse el día nacional del psicólogo hoy 6 de marzo, el Ayuntamiento Municipal, agasajo a nuestras profesionales en el área.

La formación profesional del profesional de la carrera de Psicología comenzó en la República Dominicana años atrás. De acuerdo a los datos que se registran, en 1967, en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) y en la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU), se crearon los departamentos de psicología.

Es a partir del año 1975 que se designa el 6 de abril como la fecha para conmemorar el día nacional para todos los psicólogos en el país. Fecha que coincide con la fundación de la Asociación Dominicana de Psicología (ADOPSI). Reconocida hoy como Colegio Dominicano de Psicólogos (CODOPSI), esto así a razón de la ley No. 22-01 del mes de febrero del 2001.

El "Día Nacional del Psicólogo" cumple el objetivo de dar valor a esta ciencia ya sus profesionales. un punto importante en la atención a pacientes en procura de salud mental, la que se ha visto vulnerada a raíz de la situación sanitaria, desencadenada por la pandemia mundial del Covid-19.

Ayuntamiento Municipal V.A. #JuntosPorMasYMejoresResultados





Hoy el programa el Alcalde con el Barrio estará en el sector LA TORRÉ 2, le pedimos a los moradores de ese sector unirse a nuestro operativo a partir de las 2:00PM.

Ayuntamiento Municipal V.A. #JuntosPorMasYMejoresResultados







Ayuntamiento De Villa Altagracia 13 de abril · @

Hoy se efectuó el larizamiento del operativo Semana Santa 2022, conciencia por la vida. dicha activida se emitió la informacion de los operativos a realizar en esta semana mayor, donde la Policia Nacional dirigido por el coronel Pedro José Valdez Maria, el Cuerpo de Bomberos, su intendente Coronel Roni Javier Collado, Defensa Civil Jorge Alejandro de la Rosa, Cruz roja, Director Nelson, Policia Municipal y su encargada la Lic. Aleida Cruz, de la DGST Guillermo Rosa Miliano, i... Ver más



OO Yova Alvarez Reyes, Gabriela Brito y 14 personas más 1 comentario 15 veces compartido



Mientras algunos se trasladan a diferentes puntos del país y del municipio para vacacionar en esta semana mayor, otros trabajamos para garantizar que llegues seguro a tu destino..

Acompañanos mañana jueves 14 de abril, a través de nuestro facebook Live, a las 10:00AM en el parqueo del Palacio Municipal.

Ayuntamiento Municipal V.A... Ver más



Ayuntamiento De Villa Altagracia 18 de abril 👌

A quienes hacen de la palabra hablada un arte, feliz dia! Ayuntamiento Municipal V.A ⊎JuntosPorMasYMejoresResultados





Ayuntamiento De Villa Altagracia transmitió en vivo. 24 de abril - (3)

Sesion solemne para elegir el nuevo bufete directivo del Concejo de Regidores para el periodo. 2022-2023 y Rendicion de Cuentas del alcalde municipal Jose Miguel Mendez





Me gusta

Luis Mena y 6 personas más.

8 comentarios 90 veces compartido



n Me gusta







Ayuntamiento De Villa Altagracia 25 de abril - 🗷

Concejo de Regidores elige a José Altagracia Pineda (Moso) y Damian Frias Martinez como presidente y vicepresidente para el periodo 2022-2023.

En la sesión extraordinaria celebrada este domingo 24 de abril el Concejo de Regidores del Ayuntamiento de Villa Altagracia escogió su nuevo bufete directivo para el periodo 2022-2023. Con la asistencia de los 11 Regidores que forman la Sala Capitular, y un total de 7 votos fue elegido el Regidor del Bloque del Partido de la Liberac... Ver más



Comentar

☼ Compartir



La mañana de este domingo 24 de abril , dia nacional de los ayuntamientos, el alcalde municipal José Miguel Méndez, presentó ante el Concejo de Regidores, las Memorias correspondientes a su segundo año de gestión 2021-2022.

En el acto en el que estuvieron presente los 11 Regidores que forman la Sala Capitular el alcalde presentó el informe financiero correspondiente al periodo comprendido entre abril del 2021 y marzo del 2022, resaltó las obras que fueron ejecutadas en el periodo, las que se encuentran en proceso de construcción y las que están en proyecto realizar.

El alcalde también destacó y agradeció el apoyo que ha recibido del gobierno central y manifestó sentirse complacido por contar su gestión con un equipo de Regidores que han apoyado las iniciativas y proyectos que favorecen el desarrollo del municipio más allá de las diferencias de ideologías políticas.

Las memorias además de ser expuestas por el alcalde ante el Concejo de Regidores y los asistentes al acto fueron entregadas en formato de revista a los asistentes y se encuentran disponibles para fines de conocimiento y consulta de cualquier persona o institución intere Ayuntamiento Municipal V.A.





NOMBRE CUENTA DE INSTAGRAM:

@AyuntamientoVillaAltagr



ayuntamientovillaaltagracia











Le gusta a issa8210 y 2 personas más ayuntamientovillaaltagracia La mañana de este domingo 24 de abril, día nacional d... más 25 de abril. Ver traducción



ayuntamientovillaaltagracia













ayuntamientovillaaltagracia | INVITACIÓN |...

más



ayuntamientovillaaltagracia













ayuntamientovillaaltagracia Concejo de Regidores elige a José Altagracia Pi... más

Ver 1 comentario

25 de abril • Ver traducción